

## Expedicionarios de la ruta Quetzal fueron aclamados por los trujillanos

**TRUJILLO, 16.-** Con cierto retraso, motivado por un ligero inconveniente, llegaron anoche procedentes de Cajamarca los 435 integrantes de la Ruta Quetzal Argentaria '95.

Este hecho obligó a cancelar el concierto de la Orquesta Sinfónica del Instituto Regional de Cultura (IRC), que se iba a realizar en la ciudadela Schudi de Complejo Arqueológico de Chan Chan, y la presentación de grupos folclóricos de La Universidad Nacional de Trujillo.

Hoy por la mañana, los visitantes recorrieron las ruinas de Chan Chan y conocieron el balneario de Huanchaco en donde pudieron ver en acción a los famosos Caballitos de Totorá que eran conducidos por expertos pescadores.

Por la tarde escucharon una clase magistral de historia dictada por el doctor José A. del

Busto quien les hizo conocer la importancia del reino Gran Chimú, así como los orígenes coloniales de Trujillo y su importancia en la época republicana.

También asistieron a una misa en la Iglesia Catedral celebrada por el arzobispo de Trujillo, monseñor Manuel Prado Pérez Rosas, y recibieron el homenaje espontáneo de la población en la Plaza de Armas.

Según se pudo conocer, el retraso de los diez ómnibus que transportan a los expedicionarios fue motivado por el cambio -en pleno camino- de cuatro llantas de uno los buses.

Este incidente, que se produjo a la altura de la localidad de Tembladera, cerca a la represa de Gallito Ciego, fue aprovechado por los visitantes para admirar con más detenimiento la belleza del paisaje que presenta la sierra cajamarquina.